



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

SERVICES DE GARDERIE ÉDUCATIFS : INVESTISSEMENT DE 20,8M\$ PAR LE MÉDPE

- QUELLES SONT LES RETOMBÉES POUR LES COMMUNAUTÉS FRANCOPHONES EN MILIEU RURAL ET URBAIN ?

Edmundston, 8 mars 2023 – La [Fédération des conseils d'éducation du Nouveau-Brunswick](#) (FCÉNB) est reconnaissante envers les gouvernements provincial et fédéral pour leur investissement de 20,8 M\$ pour soutenir les services de garderie éducatifs du Nouveau-Brunswick. Elle salue l'augmentation de la subvention accordée pour les places occupées par les nourrissons, car il y a un manque de services de garde pour les bébés autant dans les régions rurales qu'urbaines. « *D'ailleurs, nous aimerions savoir ce que cet investissement représente pour le secteur francophone. Le manque de places est criant partout, et encore plus pour les francophones qui vivent dans les régions anglo-dominantes* » indique M. Robert Levesque, président de la FCÉNB.

Les services de garderies sont importants pour les parents et les annonces faites hier par le gouvernement démontrent une approche respectueuse à la fois pour les services de garderies éducatifs et les parents. Les centres de garderies désignés recevront une augmentation des subventions de fonctionnement pour répondre à l'inflation, tandis que les frais chargés aux parents demeureront inchangés.

La FCÉNB souligne l'importance d'investir judicieusement au niveau de la petite enfance, au niveau scolaire et au niveau postsecondaire afin d'optimiser le continuum en éducation. Elle rappelle également l'importance des obligations des gouvernements provinciaux et territoriaux envers les communautés de langue officielle en situation minoritaire. « *En raison de la très vaste étendue de la contribution de l'éducation sur l'individu et sur son environnement, les gouvernements doivent accorder les ressources nécessaires afin d'assurer la pérennité de tous les systèmes scolaires francophones – investir stratégiquement dans les services de garderie éducatifs occasionnera d'excellents retours sur investissement dans nos communautés* », rappelle M. Robert Levesque.

« *Le gouvernement du Nouveau-Brunswick est toujours invité à rencontrer les conseils d'éducation de districts francophones afin de prendre connaissance des besoins réels de leurs [districts scolaires](#) respectifs et de prendre les arrangements nécessaires afin de les adresser judicieusement* », conclut M. Robert Levesque, président de la FCÉNB.

-30-

La Fédération des conseils d'éducation du Nouveau-Brunswick s'est donné comme mission que « Les conseils d'éducation francophones du Nouveau-Brunswick ont les conditions favorables pour gouverner avec succès les districts scolaires francophones du Nouveau-Brunswick. »

Renseignements :
David Couturier, directeur général
506-838-4207
dg@fcenb.ca